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Встречи 

Продолжаются встречи главы г.о. Жигулёвск Д.В. Холина с жителями побережья. В
Богатыре общение не было таким острым, как в предыдущий раз, полгода тому назад.
Уже не было жалоб на полицию, на коммунальную службу и перевозчика твёрдых
коммунальных отходов. Присутствующие сообщили, что в селе чисто, спокойно. За
помощь в наведении порядка поблагодарили руководителя отделения по работе с
населением сёл Ширяево и Богатырь Алевтину Витальевну Кутявину. Она, в свою
очередь, сердечно поблагодарила земляков за активную жизненную позицию,
неравнодушие и помощь в решении социально-бытовых вопросов. Самых активных
общественников глава города наградил благодарностями.    Д.В.
Холин в очередной раз поделился с жителями побережья своим видением будущего
нашего края. Словно предугадав непростой для тружеников предприятия вопрос: будет
ли жить Жигулёвский известковый завод, Дмитрий Владимирович однозначно ответил,
что будет. Сообщил, что до середины следующего года задача по разграничению
территории должна быть решена. Национальный проект «Жильё и городская среда»
даёт возможность через программы «СОдействие» и «Комфортная городская среда»
благоустраивать территорию, строить спортивные и детские игровые площадки. 
Вопрос развития туристического кластера - один из приоритетных у губернатора
Самарской области Д.И. Азарова. С ним главой города согласованы проекты по
дальнейшему обустройству историко-музейного комплекса в селе Ширяево. А Богатырь
рядом, туристы его не минуют. Так что местному населению уже можно думать, как
организовать сервис для гостей и на этом заработать. 
Вопросы из зала в основном были адресованы представителям транспорта и
здравоохранения. Люди интересовались, что будет с медицинским кабинетом, когда
откроют врачебную амбулаторию в Солнечной Поляне? Не останутся ли они без своего
медработника? Приём один раз в неделю народ не устраивает. 
Ответ заведующей поликлиникой № 4 (Зольное) Юлии Анатольевны Венюковой
оптимизма не внушил, несмотря на её сообщение, что медпункт здесь не закроют. Пока
работает одна медсестра на три села. Нужен свой фельдшер, ставка есть, но кадров
нет. Из-за кадрового дефицита в ЦГБ люди вынуждены на осмотр и лечение ездить в
соседние сёла Зольное и Солнечная Поляна, в Жигулёвск. Больным такие поездки
даются с трудом. Приходится терпеть часовые ожидания автобуса и тесноту в них. 
На замечания по перевозкам пассажиров отвечал директор ЖАТП Сергей Анатольевич
Гладченко. По его сообщению, сбоев городского маршрута № 9 в течение означенного
периода не было, кроме двух снежных дней, когда возникли трудности с расчисткой
дороги. Летом для удобства граждан выделялся дополнительный маршрут № 776 (Парк
Хаус - Ширяево), однако он оказался убыточным: довозил до села Бахилово одного
пассажира и порожняком ехал в Ширяево. Был отменён. На замечания, что приходится
ездить стоя, Гладченко пояснил разницу между статусом городского и пригородного
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транспорта: в пригородном нельзя перевозить людей без посадочного места, в
городском можно. На маршруте № 9 работают два автобуса: большой и маленький.
Директор пообещал заменить маленький автобус на ещё один большой. 
На просьбу сделать автобусную остановку у МФЦ в Жигулёвске, где также рядом
располагаются пенсионный фонд и социальная служба, куда часто ездят пожилые
граждане, С.А. Гладченко дал пояснение: нет остановочного кармана, кроме того,
проходит газовая труба высокого давления, так что остановку там делать нельзя. 
Многодетной маме, которой из-за расписания городского маршрута приходится
забирать детей из детсада Солнечной Поляны на два-три часа раньше, помощь
предложил генеральный директор ЖИЗ, пригласив её ездить с детьми на служебном
заводском автобусе. 
На жалобу по подаче тепла в квартиры Д.В. Холиным было принято оперативное
решение о мониторинге. Он предоставил автомобиль инженеру ЖКХ и попросил
проинспектировать подачу тепла в нескольких квартирах. Результат проверки: на входе
в дома температура 52 градуса, в квартирах в среднем 18-20 градусов. 
Оперативно на замечание о том, что в половине села не работает уличное освещение,
отреагировали работники ССК, отрегулировав реле. 
Главе городского округа и руководителям муниципальных учреждений, которые
присутствовали на встрече, задавались вопросы как общего, так и частного характера. А
также их просили завезти свежий песок на пляж и помочь ветеранам в получении
путёвок на курорт. 
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